

Des hommes d'affaires internationaux sont intéressés par de nouvelles vitoles de Havanes cubains



La Havane, 24 février (RHC)- Plus d'un millier de délégués de 60 pays participent au 16e Festival International du Havane dans la capitale cubaine pour déguster les nouvelles vitoles que lancera sur le marché la Corporation Habanos.

Au cours du Festival, les participants auront la possibilité d'accéder à des productions limitées qui sont élaborées par des spécialistes chevronnés de ce secteur.

La rencontre se tient à La Havane jusqu'à vendredi prochain et elle accueillera des hommes d'affaires et des chefs d'entreprise qui préfèrent les Havanes cubains fabriqués avec du tabac cultivé dans les plantations de Vueltabajo.

Au cours de la rencontre, l'on fera connaître les nouveautés pour 2014 concernant les marques Partagas, Hoyos de Monterey, Trinidad et H. Upman, des havanes fabriqués et commercialisés par la Corporation Habanos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15501-des-hommes-daffaires-internationaux-sont-interesses-par-de-nouvelles-vitoles-de-havanes-cubains>



Radio Habana Cuba